

BAB V

PENUTUP

5.1. Simpulan

Tujuan dari penelitian ini guna mengetahui tingkat literasi mahasiswa aktif S-1 Universitas Kristen Maranatha tahun ajaran 2019/2020 serta menguji tingkat perbedaan literasi keuangan antara mahasiswa fakultas ekonomi dengan mahasiswa fakultas non-ekonomi di Universitas Kristen Maranatha.

Hasil dari penelitian ini adalah tingkat literasi keuangan mahasiswa aktif S-1 Universitas Kristen Maranatha masih dalam kondisi rendah yaitu sebesar 53,20 persen serta terdapat perbedaan literasi keuangan antara mahasiswa fakultas ekonomi dengan mahasiswa fakultas non-ekonomi di Universitas Kristen Maranatha.

5.2. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini memiliki keterbatasan yaitu berupa sampel yang didapat. Sampel yang didapat untuk fakultas ekonomi berlebih banyak dikarenakan koneksi yang peneliti miliki lebih banyak di fakultas ekonomi dibandingkan fakultas lainnya. Kemudian untuk fakultas kedokteran, sampel yang didapat kurang dari ekspektasi yang seharusnya, dikarenakan peneliti tidak memiliki koneksi dengan mahasiswa fakultas kedokteran.

Keterbatasan lainnya yaitu waktu penelitian yang terlalu singkat, hal ini membuat waktu pengumpulan data yang sangat singkat sedangkan mahasiswa

Universitas Kristen Maranatha sangat banyak jumlahnya. Sehingga membuat peneliti kurang maksimal dalam memenuhi minimal sampel dari setiap fakultas.

Penelitian ini hanya menguji tingkat literasi keuangan mahasiswa aktif S-1 Universitas Kristen Maranatha dan perbedaan tingkat literasi keuangan fakultas ekonomi dengan fakultas non-ekonomi Universitas Kristen Maranatha.

5.3. Saran

Terdapat beberapa saran yang dapat digunakan untuk penelitian selanjutnya atau untuk praktis.

Saran untuk penelitian selanjutnya agar dapat memperluas populasinya seperti tidak hanya di Universitas Kristen Maranatha saja, tetapi bisa membandingkan dengan universitas lainnya, seperti Universitas Katolik Parahyangan. Kemudian lebih memperluas topik bahasan literasi keuangannya, seperti membandingkan dari sudut pandang pendapatan, usia, IPK, dan lainnya.

Saran bagi praktis agar dapat meningkatkan tingkat literasi keuangan mahasiswa aktif S-1 Universitas Kristen Maranatha dengan memberikan edukasi mengenai tingkat bunga, inflasi, serta diversifikasi risiko, maupun topik lainnya yang mengenai keuangan guna mendukung program inklusi keuangan yang diselenggarakan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Edukasi keuangan yang diberikan dapat berupa seminar keuangan atau kuliah umum yang dapat mengundang praktisi hadir dan memberikan edukasi bagi setiap mahasiswa Universitas Kristen Maranatha.